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Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e treze, o Conselho Estadual de Direitos da Criança 1 
e do Adolescente de Santa Catarina – CEDCA/SC reuniu-se em Assembléia Ordinária, em 2 
primeira chamada às 13h e 30min e segunda às 13h e 45min, na sala de reuniões Darcy Ribeiro 3 
da SST/SC, com a presença dos (das) seguintes conselheiros (as): Representantes 4 
Governamentais: Fátima Quirino Goulart da SAR, Padre Luís Antônio Caon e Ana Lucia P. S 5 
Michels da SST, Rita de Cássia Dias da SEC, Michélle Domit Gugik da SED, Simone de Souza 6 
Becker e Gisele de Jesus Varela da SEF, Iza Maria do Rozário de Andrade e Cristiane Eller da 7 
SJC, Cecília Izé May da SES, Maira Marchi Gomes da SSP/PC/SC e Daniela Nunes Castro da 8 
SOL. Representantes Não Governamentais: Wilson Warmling da APAE de São Ludgero, 9 
Jaime Rodolfo Navarro Soto e Mara Rosane Gaspodine da Associação Sul Catarinense de Karatê 10 
(ASCK), Antônio Carlos José Brito e Deyse Françoise Fagah do Centro Cultural Escrava 11 
Anastácia (CCEA), Ladi Oliveira Medeiros, do Centro de Direitos Humanos e Cidadania 12 
(CDHC), Janine C. K de Lima da Combemtu; Erli Aparecida Camargo e Rosely Steil do Forum 13 
Catarinense PFVESIJ; Marcelo Assumpção Ulysséa do Instituto Anjos do Mar Brasil,  Elaine 14 
Paes e Lima e Juvelina Maria Kuhl da OMEP/SC, e Lisaura Maria Beltrame da Unochapecó.  15 
A coordenadora Iza declarou abertos os trabalhos da plenária e passou a palavra para a 16 
Conselheira Erli (2ª secretária do CEDCA) que dirigiu os trabalhos da plenária. Sugeriu que os 17 
trabalhos fossem cronometrados e que a plenária se encerrasse às 16h e 30min. Aprovado pelos 18 
presentes, ficando o Conselheiro Antonio para cronometrar as falas. A conselheira Erli sugeriu 19 
uma breve avaliação da Capacitação que aconteceu nos dias 16 (a tarde), 17 (integral) e 18 (de 20 
manhã) de abril, no TCE/SC. Após manifestação dos presentes, a Coordenadora Iza agradeceu a 21 
Conselheira Rita da SEC pelos materiais oferecidos aos palestrantes, enquanto que a Conselheira 22 
Ana Lúcia justificou a sua ausência no evento. Ficou acordado entre os presentes que a ata da 23 
plenária de março será aprovada na plenária de maio, devido ao pouco tempo e uma demanda 24 
muito grande de assuntos para discussão. Erli fez a leitura da pauta da reunião que foi aprovada. 25 
Seguindo a plenária com o momento das comissões. A Conselheira Elaine explica que retirou-se 26 
da reunião da Comissão de Orçamento e Finanças que aconteceu no dia 12 de abril, e informa 27 
que está se retirando desta comissão. A Conselheira Simone (que fala em nome desta comissão) 28 
apresentou a minuta da resolução sobre a aplicação dos recursos do FIA, enfatizando sobre a 29 
complementação do Plano de Ação e de Aplicação do CEDCA, para efetivação das ações. Esta 30 
manifestando-se com relação a saída da Conselheira Elaine da comissão, explica a todos que, ao 31 
organizar esta minuta, manteve contato com pessoas com respaldo e conhecimento acerca do 32 
tema, como a senhora Maria Izabel da Silva (Presidenta do CONANDA), que sugeriu a junção 33 
deste plano com o edital. Sendo o edital um conjunto de ações que prevê um termo de ajuste 34 
(como será a parceria, porquê, como, quanto, ...). Outro ponto seria a possibilidade de organizar 35 
ou aproveitar os eventos programados para divulgação do CEDCA, como por exemplo, no dia 13 36 
de julho, aniversário do ECA. Simone explicou sobre todos os detalhes do Edital, em seus 37 
pormenores, já absorvendo e anotando as sugestões de alguns conselheiros que contribuíram a 38 
(re) construção da redação textual do documento, tornado-o mais esclarecedor. Continuou com a 39 
leitura na íntegra do edital para análise e aprovação. Simone reforça que a Resolução do Plano de 40 
Ação e de Aplicação do FIA deve ser reestruturada (alterada) para que os recursos do Fundo 41 
estadual possam ser utilizados em Projetos Socioeducativos. Os conselheiros questionaram, 42 
solicitaram mais informações, sugeriram, sendo tudo explicado pela Conselheira Simone. O 43 
Conselheiro Marcelo sugeriu que a aprovação deste edital seja feita na próxima plenária. A 44 
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Conselheira Elaine concorda com Marcelo, reforçando a idéia de que esta aprovação seja feita de 45 
forma mais amadurecida e responsável, informando que se retiraria da plenária, como protesto 46 
contra a aprovação. A conselheira Janine (re) lembra a todos que o que está em votação é apenas 47 
uma resolução e não o Edital de Projetos, fazendo-se necessária a aprovação desta resolução para 48 
que os recursos do FIA possam ser utilizados em Projetos Socioeducativos, futuramente. O edital 49 
será analisado e homologado, em outro momento. O Conselheiro Padre Caon explica que a 50 
resolução foi apresentada e analisada na reunião da Comissão de Orçamento e Finanças, e que 51 
esta se mostrou favorável à aprovação, considerando que o Conselho está pronto para aprová-la. 52 
Ainda sugere como encaminhamento, que o Edital seja encaminhado aos conselheiros para 53 
leitura, análise com propriedade, para maiores detalhamentos explicativos. Diante de tantas 54 
colocações, a Conselheira Simone desabafa, explicando que este documento (a resolução) que 55 
está sendo apresentado não feito de qualquer jeito, mas sim, foi construído através de pareceres 56 
jurídicos e de auditores da SEFAZ, além da parceria de outros técnicos especializados. A 57 
Conselheira Erli, no comando dos trabalhos da plenária, leu novamente o texto da resolução, já 58 
com as alterações sugeridas por alguns conselheiros, e solicitou manifestações a favor ou contra a 59 
aprovação deste documento. Simone sugere que a Comissão de Orçamento e Finanças retome o 60 
estudo deste documento, reorganizando adequadamente a sua redação, considerando as sugestões 61 
dos conselheiros, para que seja homologada na plenária de maio. A Conselheira Elaine reforça 62 
sua posição contra esta resolução. A Conselheira Erli solicita que os conselheiros respeitem o 63 
momento de fala de cada um sem interferências nas colocações alheias, colocando em votação 64 
duas propostas de encaminhamentos: 1)Homologar a resolução na próxima plenária; 2)Aprovar 65 
nesta plenária, após reorganização da redação. Vencida a primeira proposta pela maioria dos 66 
presentes, com três abstenções. Dando sequência a plenária, o Conselheiro Pe Caon, falando pela 67 
Comissão de Orçamento e Finanças, apresenta outras discussões a respeito de Eventos e/ou 68 
Capacitações dos Atores do SGDCA: *Projeto de Incentivo à Guarda e ao Acolhimento de 69 
Crianças e Adolescentes, sugerindo que se envie ofício para a DIAS/SST  (Diretoria de 70 
Assistência Social da SST), para elaboração e/ou efetivação de Projetos Inovadores nesta área, 71 
pois já está orçado no Estado, especificamente no QDD (Quadro de Detalhamento de Despesas). 72 
A Conselheira Ana Lúcia lembra que estes projetos serão apresentados no Conselho, no entanto, 73 
não existe obrigatoriedade de aprovação destes, apenas de recebimento e de análise. Após os 74 
esclarecimentos à plenária, a Conselheira Erli coloca em votação a seguinte proposta de 75 
encaminhamento: Envio de ofício à DIAS/SST para que elaborem projetos com o tema acima 76 
citado, para apresentação deste na plenária, até julho, para apreciação e, aprovação ou não pelos 77 
conselheiros. Encaminhamento aprovado pelos presentes. A Comissão de Políticas Públicas, 78 
através da Conselheira Rosely apresentou os informes e encaminhamentos técnicos acerca do Iº 79 
Encontro dos Atores do SGDCA que acontecerá em Florianópolis, no dia 23 de maio: 1)Dia 23 80 
de abril reunião ampliada de mobilização com representantes dos 22 municípios da mesorregião 81 
de Florianópolis. A Conselheira Michélle sintetizará os relatórios enviados pelos CMDCAs para 82 
ser apresentado e discutido nesta reunião; 2)Público alvo para esta reunião: todas as lideranças 83 
ligadas ao SGDCA (CRÁS, CRÉAS, CTs, CMDCAs, Assistentes Sociais, Psicólogos, ...); 84 
3)Ficha de inscrição será entregue ao Padre Caon para ser colocada no site pelo técnico Johnny 85 
do GETIN/SST. Erli convida a todos os conselheiros para participarem desta mobilização. Pe 86 
Caon fala da reunião sobre a Escola de Conselhos, onde foi construída minuta de resolução 87 
002/2013 e 003/2013 para formalização/legalização deste Grupo de Trabalho. Sugere como 88 
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encaminhamento, o envio deste material para os conselheiros estaduais, via e-mail, para 89 
apreciação, análise e sugestões, e aprovação na próxima plenária. De posse da palavra, a 90 
Conselheira Elaine sugere como encaminhamento ao FORUM DCA, para que este envie ofício 91 
ao CEDCA solicitando relatório com a freqüência da OAB nas plenárias desde outubro de 2012, 92 
por ocasião da posse desta gestão, até este mês de abril. Foi aprovado esse encaminhamento. 93 
Continuando a reunião, a Conselheira Iza pediu a palavra e informou sobre uma capacitação 94 
nacional para conselheiros estaduais que acontecerá em Brasília no mês de junho. São quatro 95 
vagas (02 conselheiros governamentais, em que um deles já é o Coordenador do Conselho e 02 96 
não governamentais). Após breve discussão, anunciaram os escolhidos: GOVs: Iza Maria do 97 
Rozário de Andrade e Maíra Marchi Gomes; ÑGOVs: Janine Cristini Koenig de Lima e Wilson 98 
Warmling. Informação sobre Evento da Rede de Conectividade voltada ao adolescente em 99 
conflito com a lei, que aconteceu nesta manhã com a assinatura de um  Pacto Catarinense entre 100 
vários evolvidos: MP/ TJ/CEDCA/Fundação Padre Wilson Grou, entre outros atores que fazem 101 
parte dessa rede de articulação. As reuniões serão quinzenais e o CEDCA será representado pela 102 
coordenadora Iza. Outro tema de informe, a Conselheira Erli questiona sobre a situação do 103 
Conselheiro Pe Caon no Conselho, pois é conselheiro e, paralelo a isso, também é Gestor do FIA 104 
Estadual. Questiona a ele qual seria sua opção no caso de uma escola. O Conselheiro Pe Caon 105 
manifestou-se dizendo que, certamente o Secretário da SST solicitará parecer jurídico sobre essa 106 
situação, e, se tiver que optar, escolheria ficar como conselheiro representando a SST no 107 
CEDCA, pois foi designado através de portaria para a tarefa de gestão do Fundo, e que na ocasião 108 
não houve questionamento. Como só agora surgiu essa situação, tomará providências para 109 
resolvê-la. Momento dos informes: Erli informa sobre a campanha do dia 18 de maio: Combate 110 
ao abuso e exploração sexual infantojuvenil, colocando que o material já está sendo impresso 111 
(folders e cartazes) em parceria de financiamento do Governo do Estado com o Ministério 112 
Público, bem como para a campanha de 24 de setembro. Aprovada a deliberação enquanto 113 
Conselho Estadual de envio deste material para as 36 SDRs, via protocolo/correio/SST. Erli 114 
convida os conselheiros para participação no Seminário Estadual do FORUM, em Lages, no dia 115 
17 de maio, lançamento desta campanha. Erli apresentou um processo oriundo do CMDCA de 116 
Gaspar e sugere como encaminhamento, envio deste material à Comissão de Normas para 117 
apreciação e estudo de caso, com retorno ao CEDCA. Aprovado este encaminhamento. Iza leu o 118 
convite da SST para Web Conferência na ALESC, no dia 19 de abril, para discussão da situação 119 
indígena em Santa Catarina. O Conselheiro Jaime pediu a palavra e sugeriu a confecção de 120 
banner para o CEDCA. Aprovado encaminhamento desta incumbência para a Comissão de 121 
Comunicação: encontrar formas de divulgação deste Conselho através de banners, folders, site, 122 
blog. A Conselheira Elaine sugere que a coordenação encaminhe com antecedência os 123 
materiais/documentações que deverão ser analisados pelos conselheiros e homologados na 124 
plenária, como forma de respeito a todos, fazendo cumprir o Regimento Interno deste conselho. 125 
Pede melhores esclarecimentos aos projetos/editais a serem analisados. Nada mais havendo a 126 
tratar, a plenária foi encerrada pela coordenadora Iza e eu secretária executiva Lidia Vargas 127 
Peixer, lavrei esta ata que, depois de aprovada, será publicada no site da SST, no link do 128 
Conselho. 129 


